

Wanderung "Martinsgansessen"

Am Martinstag, Samstag, 11.11.2023, hatte Wanderführer Kurt Penninger zur Wanderung "Martinsgansessen" eingeladen. Aus diesem Grund starteten 15 Pädscherstrampler von Dornheim aus in Richtung Gaststätte „Zur Mühle/Croatia“ zwischen Wolfskehlen und Griesheim an der B 26.

Petrus war den Wanderern hold und es blieb während des gesamten ca. 7 km langen Weges trocken. Kurzfristig kam sogar die Sonne heraus und machte den „Spaziergang“ zum Vergnügen.

Durch die Gemarkung von Dornheim ging es zur „Hohe Brick“ und weiter durch Griesheimer Gemarkung am Kompostiergelände der Stadt Griesheim vorbei zum Gehweg auf der ehemaligen Eisenbahnstrecke Richtung Wolfskehlen.

Pünktlich erreichten die Wanderer die Gaststätte, wo weitere Pädscherstrampler schon auf uns warteten. Diese hatten Petrus nicht getraut und waren mit dem Pkw zum Gänseschmaus gekommen.

Nach dem geselligen Beisammensein bei leckerem Essen, ob Gänsebrust, Keule oder a la Carte, mit fröhlichen Gesprächen und der Diskussion, welches Essen besser geschmeckt hätte, trennten sich die Teilnehmer/innen, um in Fahrgemeinschaften nach Hause zu fahren.

[Bilder vom Gänseschmaus gibt's hier!](#)